

新年のごあいさつ

明けましておめでとう
ございます。昨年は市制
施行60周年でした。周年
記念のテーマを「紡(つむ)
ぐ」とし、本市の還暦祝
いのさまざまな記念行事
を開催しました。幸い天
候に恵まれ、多くのご参



加をいただき、18万市民の絆が紡げたものと喜んでいま
す。新年は、新たな政治体制とともに幕を開けました。しか
し世界情勢、ことに日本を取り巻く諸情勢は、いまだ混沌
としており、不透明感を払拭(はら)できていません。

国政に携わる政治家の皆さまには、世界の中の日本を常
に意識し、国家百年の大計を論じていただきたいと思います
す。また、地方行政の運営に当たる私たちは、市民生活の
安定と生活環境の向上を図りつつ、地域経済活性化に努め
ねばなりません。

国の大きな政治と身近な地方政治との協調から、国民が
未来への夢や希望を語れる社会が実現するものと考えます。
今年が、その第一歩となることを期待しています。

さて、間もなく3月11日を迎えます。遠く寒い東日本大
震災の被災地は、いまだ復興途上にあります。わが身の無
事に感謝し、不安の中で2回目の年越しをされた被災者に
思いを馳せ、本市は、市職員派遣など被災地支援を継続し
ていきます。全国からの支援が実り、一日も早く被災地復
興が実現することをこの地から祈りましょう。

本年は、安城にゆかりの深い童話作家・新美南吉の生誕
百年に当たります。人々に読み継がれてきた南吉童話に描
かれた、真心の満ちた社会が実現することを切望します。

安城市長 神谷 学

明けましておめでとうございます。
輝かしい平成25年の新春を、お健やかに迎えのこ
とと心からお慶び申し上げます。市議会を代表して一
言ごあいさつを申し上げます。

昨年は、市制施行60周年を迎え、さまざまな分野に
わたる記念の行事・事業を、市民の皆さまの温かいご
理解とご協力をいただいで執行うことができ、大変
ありがとうございました。また、ロンドンオリンピック
クが開催され、日本の選手の活躍が光り、多くの金・
銀・銅メダルを獲得し、勇気と感動を与えてくれまし
た。一方では、尖閣諸島や竹島の領有権をめぐる、中
国・韓国との感情が悪化し日本経済が脅かされ、一日
も早く解決されることを願うところであります。

日本の政局は、混迷を続け早期の安定が求められて
います。そして、国・県・市が一丸となり、社会情勢
の急激な変化に対応できるよう努めていくことが大事
であり、併せて、経済・雇用対策を強化し、地域経済
の活性化に取り組むことが重要であると考えます。

市議会といたしましても、本市の更なる発展に向け
行財政改革や議会改革に努めてまいりたいと思えます。
市民の皆さまの一層
のご指導ご鞭撻(むち)をお
願ひし、皆さまのご
健勝とご多幸を心か
らお祈り申し上げます。
さて、新年のごあい
さつといたします。



安城市議会議員 近藤 正俊